

Katholische Begleitkommission Bericht der Vertreterin für das Jahr 2020

Die Kommission trifft sich normalerweise 2mal jährlich unter dem Vorsitz von Prof. Siegfried Weichlein, einmal jährlich findet eine gemeinsame Sitzung mit der Begleitkommission der evangelischen Universitätsgemeinde statt.

Aufgrund der durch COVID-19 verursachten Situation, musste die Kommission die für März 2020 geplante Sitzung ausfallen lassen und hat danach ihre Sitzungen via «Teams» gehalten.

Die Katholische Begleitkommission hat sich am 9.10.2020 und am 2.11.2020 getroffen.

Hauptthemen des letzten Jahres waren die Neubesetzung des französischsprachigen Seelsorgers und natürlich der Lockdown und seine Folgen bedingt durch COVID-19.

Der bisherige französischsprachige Seelsorger hat seine Stelle im August 2020 verlassen und die Kommission konnte ein erstes Gespräch für die Nachfolge am 9.10.2020 führen. Leider führte die Suche noch nicht zu einem Ergebnis, so dass die Neubesetzung erst für das Herbstsemester 2021 erfolgen wird.

Bedingt durch COVID-19 mussten 2020 viele Veranstaltungen ausfallen und für den weiteren Jahresverlauf anders geplant werden. So gab es unterschiedliche Online-Angebote für die Studierenden, die helfen sollten/geholfen haben, sich in dieser Zeit nicht allein zu fühlen.

Situationsbedingt fand im vergangenen Jahr keine gemeinsame Sitzung mit der Begleitkommission der evangelischen Universitätsgemeinde statt.

Barbara Evers-Greder
März 2021